

Liebe Parteifreunde

Wir führen unsere Tradition, den Jahresausklang gemeinsam einzuläuten, ein wenig Rückblick und Ausblick zu halten und ganz einfach zusammen ein paar angenehme Stunden zu verbringen, auch 2014 durch.

Wir treffen uns bei Viktor Gschwend (Parkplatz vis à vis Blumen Gschwend, Neukirch). Nach einer kurzen Begrüssung marschieren wir rund eine gute halbe Stunde zur Appetit-Anregung. Alsdann ist geselliges Beisammensein mit Speis und Trank angesagt. Wir verschieben uns wieder zu Viktor Gschwend, wo wir nach einem kurzen „geschäftlichen Teil“ bei einem Fondue gemütlich verweilen.

Wir freuen uns, wenn viele Mitglieder der FDP Egnach mit PartnerInnen, sowie auch FreundenInnen und SympathisantenInnen unserer Partei dabei sein werden. Selbstverständlich sind auch andere Gäste herzlich willkommen.

Dienstag, 30. Dezember 2014

15.00 Uhr: Beim Parkplatz vis à vis Blumen Gschwend in Neukirch

16.00 Uhr: Bei Viktor Gschwend in Neukirch

Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie um Ihre Anmeldung **bis 26.12.2014.**

mit freundlichen Grüssen



FDP Ortspartei Egnach

Adi Koch, Präsident

Fotos zum Jahresendanlass der FDP Egnach







Unser herzlicher Dank gilt der Familie Viktor, Silvia, Cédéric und Mathi Gschwend für den liebevoll gestalteten Anlass.